

Fecha <b>21.10.2014</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

**PREVISIÓN MARZO 2015**

# Sectur prepara un nuevo plan

**POR MIRIAM PAREDES***miriam.paredes@gmm.com.mx*

La Secretaría de Turismo lanzará su programa de Turismo Social en marzo de 2015 durante la edición 40 del Tanguis Turístico de México que se realizará en Acapulco, Guerrero, confirmó Juan Carlos Arnau, director de Turisste.

Explicó que el programa aún está en construcción, sin embargo, ya se identificaron los grupos a los que estará dirigido que se dividirán en jubilados y pensionados, trabajadores en activo, jóvenes, niños y familias de escasos recursos, así como el turismo deportivo.

Según el funcionario, pese a que se han realizado estrategias para llevar a este tipo de turismo a aquellos destinos que han sufrido por una crisis de inseguridad o bien relacionada con el clima como en el caso de Michoacán, Acapulco, Mazatlán e Ixtapa y ahora en Baja California Sur, las opciones no están cerradas pues se busca impulsar más destinos no sólo de sol y playa sino la opción de los 83 Pueblos Mágicos.

Así como otras rutas como la Sierra del Café en Veracruz, Mazatlán-Durango, Barrancas

del Cobre en Chihuahua e incluso se planea la de Costa Esmeralda en Veracruz con la apertura de la nueva **carretera** México-Tuxpan, entre otras.

Dijo que en el caso de BCS, antes del 15 de noviembre llegarán mil turistas impulsados por Turisste para hacer un circuito en La Paz, Todos Santos y Los Cabos. "Es una oportunidad de que conozcan el estado. El turismo social no es el barato ni de saldos sino uno que se deriva de la invitación del estado para que las personas se muevan en fechas que no son de alta demanda."

## Inseguridad

Indicó que, aunque la inseguridad sigue presente en estados donde Turisste organiza viajes, los viajeros no han sufrido por un episodio de violencia.

Dijo que el Turisste tiene aprobado un monto de 125 millones de pesos para siete mil créditos, pero sólo se han colocado cuatro mil pues es una estrategia nueva.

Arnau indicó que incluso ya existe la opción de viajes al extranjero mediante acuerdos recíprocos con países como Irlanda, Turquía, Alemania y Francia.



Fecha <b>21.10.2014</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------



Claudia Ruiz Massieu, titular de la Secretaría de Turismo.

Foto: Notimex